

# Danksagung

«Wohl denen, die gelebt, ehe sie starben.»

(Marie Luise Kaschnitz, 1901–1974)

Die vielen Zeichen des Mitgefühls beim Abschied von

## Dr. Erich Marx

haben uns sehr berührt. Es war und ist uns ein grosser Trost, erfahren zu haben, wie vielen Menschen er durch sein einnehmendes Wesen unvergesslich bleiben wird.

Wir danken von Herzen für

- die Begleitung auf seinem letzten Weg
- die lieben Worte
- die Blumen und Kränze
- die Kondolenzschreiben
- die Geldspenden.

Ein besonderer Dank gebührt

- seinen behandelnden Ärzten für Rat und Tat zu jeder Zeit
- seinen Tag- und Nachtschwestern für ihre sanfte Fürsorge und liebevolle Pflege
- dem Team der Spitex zur Mühle in Zollikon für die schwierige Organisation der Einsätze
- der Spitex Grindelwald für spontane Hilfeleistungen aller Art
- den Assistentinnen in Berlin und Bönigen für Planung und Organisation von so vielem
- seiner Haushälterin für ihre treue Hilfe über viele Jahre
- Vreni und Kurt Oswald für ihre unermüdliche Hilfe über Jahrzehnte
- dem Bestatter Andres Roth für die gute Organisation
- Herrn Pfarrer Klaus-Dieter Hägele für die würdige Gestaltung des Abdankungsgottesdienstes.

Bönigen, im November 2020

*Die Trauerfamilie*